

MÓNICA MORENO

Valdepeñas (Ciudad Real)

La empresa Cereales Pepillo, ubicada en la localidad de Valdepeñas, espera superar este ejercicio los 3.500 millones de facturación, ya que según fuentes de la empresa "el año 2.000 ha sido un buen año de producción, lo que repercute en una buena comercialización del mismo".

Cereales Pepillo S.A. es una empresa valdepeñera dedicada a la compra-venta al por mayor de cereales y en su andadura comercial llevan ya casi un cuarto de siglo, contando actualmente con una plantilla de doce trabajadores. Aunque abarcan la mayoría del territorio nacional, la mayor parte los cereales se comercializan en la vecina comunidad andaluza, y más concretamente en las provincias de Sevilla, Córdoba, Cádiz y Jaén.

Las ventas de Cereales Pepillos van dirigidas principalmente a empresas almacenistas, aunque también suministran cere-

al a las distintas granjas y fábricas de piensos, de las provincias anteriormente citadas. Su presencia en Castilla-La Mancha se localiza fundamentalmente en las provincias de Toledo, Cuenca y Albacete. También comercializa las distintas variedades de trigo existentes (chamorro, trigo, rinconada, marius, Alcalá, etc...) a fábricas de harinas.

Las instalaciones de esta firma ciudadrealeña se encuentran totalmente acondicionadas y adecuadas para el almacenamiento del cereal, con una superficie total de 10.000 metros cuadrados, distribuidas en cinco naves pequeñas y una principal de 3.500 metros cuadrados. La capacidad de almacenaje de esta firma

La capacidad de almacenaje de la firma es de 50 millones de kilos de cereal

## Cereales Pepillo espera superar los 3.500 millones de facturación

Las ventas de esta empresa de Valdepeñas van dirigidas principalmente a almacenistas y fábricas de piensos



La superficie de las instalaciones de Cereales Pepillo es de unos 10.000 metros cuadrados.

es de unos 50 millones de kilos.

Para la distribución de la mercancía, la empresa ciudadrealeña cuenta con una flota de camiones que

colaboran con ella durante todo el año, además de varios camiones que son propiedad de la firma.

El cereal que comercializa procede de los distin-

tos pueblos cerealistas de los alrededores de Valdepeñas, como Santa Cruz de Mudela, Viso del Marqués, Membrilla, Manzanares, La Solana, etc..., así

como las provincias de Toledo, Cuenca y Albacete, siendo éstas zonas sus principales fuentes. Ya que según la dirección de la empresa, "en Valdepeñas no está demasiado extendido el cultivo del cereal, al ser zona principalmente vinícola".

Uno de los principales problemas con los que se encuentra actualmente éste sector es el de la constante subida de los precios del gasóleo, "ya que el transporte de carretera es la principal vía de distribución del cereal, y el incremento de los mismos repercute directamente sobre el precio final del producto en destino".

# El arte de beber con Señorío



Señorío de Guadianeja

D.O. La Mancha

Distribuidor Cuenca:  
La Licorería: 969-214040

El arte de beber.